



# ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Chine

Question écrite n° 50765

## Texte de la question

Alors que le dissident chinois Harry Wu estime à dix millions le nombre de prisonniers dans les camps de travail chinois, on apprend le volte-face de la France qui a refusé de s'associer au projet de résolution des quinze condamnant les violations des droits de l'homme en Chine. Mme Segolene Royal demande à M. le ministre des affaires étrangères si la visite du Président de la République en Chine programmée pour le 15 mai est à l'origine de ce renoncement et si cette attitude n'est pas inquiétante pour tous les opprimés qui croient au courage de la France et à sa mission de vigilance. Elle lui demande si les contrats commerciaux obtenus probablement en échange ne constituent pas un gain illusoire par rapport à l'affaiblissement des valeurs qui, en fin de compte, se traduira aussi par un recul économique. Elle lui demande si la « diplomatie du portefeuille » et du « caractère relatif des droits de l'homme » constituent les nouveaux messages de la France.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Royal Ségolène](#)

**Circonscription :** - SOC

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 50765

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 21 avril 1997, page 1965